

# Kodim 0722/Kudus Terima Kedatangan Tim Dalproggar Kodam IV/Diponegoro

Agung widodo - KUDUS.INFORMAN.ID

May 7, 2024 - 08:18



KUDUS - Kodim 0722/Kudus kedatangan tim Dalproggar (Pengendalian Program Anggaran) TW 1 Tahun Anggaran 2024 Asrendam IV/Diponegoro yang dipimpin Pa Bandy Manajemen, Letkol CAJ Agus Joko Suranto. Kedatangan tim disambut Dandim 0722/Kudus diwakili Kasdim Mayor Caj Novari P Wibowo S.Sos., di aula Makodim, Jl. Jend. Sudirman No.39, Barongan, Kec. Kota Kudus, Jum'at (03/05/2024).

Dalam sambutannya, Dandim melalui Kasdim Mayor Caj Novari Caj Novari P Wibowo S.Sos., menyampaikan selamat datang kepada tim Dalproggar Asrendam IV/Diponegoro di Kodim 0722/Kudus. Kedatangan tim Dalprog memiliki arti penting untuk melihat kondisi secara langsung tentang kemajuan administrasi dan fisik program kerja yang dilaksanakan oleh Kodim 0722/kudus.

"Hari ini kita kedatangan tim dari Kodam. Kegiatan ini untuk melihat sejauh mana kinerja satuan dalam merealisasikan program dan anggaran. Ini bukan untuk mencari kesalahan, akan tetapi jika ada temuan akan menjadi bahan evaluasi dan koreksi bersama, " kata Kasdim.

Sementara Pa Bandy Manajemen, Letkol CAJ Agus Joko Suranto menyampaikan sambutan Asrendam IV/Diponegoro, yang intinya kegiatan Dalproggar diselenggarakan untuk mewujudkan efektifitas dan efisiensi kegiatan untuk kepentingan Kodam IV/Diponegoro, sehingga diharapkan akan diperoleh keterpaduan data hasil pencapaian kegiatan dan perhitungan anggaran pada pelaksanaan program dan anggaran.

"Serta merupakan salah satu metode pengendalian untuk melaksanakan tindakan korektif guna mendorong percepatan pelaksanaan program dan anggaran yang ditetapkan, sehingga dapat selesai tepat waktu dan tepat sasaran, " ucapnya.

Kegiatan Dalproggar dengan peninjauan secara langsung juga dimaksudkan untuk menjamin keselarasan antara rencana strategis (Restra) 2020-2024 dengan rencana tahunan. Dan juga meminimalisir kesalahan yang terjadi dan melihat sejauhmana kinerja satuan dalam merealisasikan program kerja dan anggaran.

"Untuk itu, jadikan momentum ini sebagai sarana konsultasi, tanya jawab dan bimbingan tentang program kerja yang telah maupun yang akan dilaksanakan sehingga dapat mencapai sasaran yang ditentukan, " sambung Letkol Agus.

Sebagai penutup, Asrendam IV/Diponegoro mengajak seluruh anggota untuk meningkatkan etos kerja sesuai bidang tugas masing-masing, mengintensifkan koordinasi dan komunikasi sehingga tugas dapat diselesaikan dengan sebaik-baiknya.

"Demikian sambutan dari Asrendam, semoga ini bisa menjadi motivasi kita untuk terus melaksanakan tugas pengabdian kepada negara dan bangsa dengan sebaik-baiknya, " pungkasnya. (kodim 0722/Kudus).